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Bajar Precio del Café 

Don Jaime Alvarez Gotay in
formó a la Compailla de Café que 
no habrá cambios en los precios 
internos del café refiriéndose a los 
precios que esa entidad guber
namental publica y paga. La i11-
formación provino de caficultores 
concurrentes a la reunión es
cenüicada ayer en la Compañia de 
Café integrada por los accionistas 

tación de tal serie. 
En referencia a loo; directores 

ante la Compañia Salvadoreña de 
Café conforme a sectores, la serie 
"A" de accionistas la representan 
la asociación Cafetalera; la serie 
"B'', el Banco Hipotecario; y la 
serie "C", los cafetaleros a titulo 
particular. 

de la serie "C". CONVOCATORIA 

considerable en el mercado ill
ternaciona.L 

Se dijo que la Compañia del Café 
trata de mantener el clima de 
confianza, seguridad y tran-
��j���ntre el gremio de ca-

EST VO EL GERENTE 
DE LA CIA. 

· La serie "C" la componen los ca- El gerente gereral de la Com-
fetaleros en su carácter particular, El mantenimiento de los precios pañla Salvadoreña de Café, estuvo 
y qon Jaime es el Director propie- miemos del café, según los ill- presente en la reunión de actario ante la Compailla Sal- formantes, se asegura a pesar de cionista� de la serie "C" y éste hl20 vadoreila de Café en represe11- que pudiese registrarse una baja un anaJisis del mercado m-

11uscan Autofinanciamiento ��:��e��;::��� 
de Servicios Municipales bo:Sor ri N:���-��nag:I 

. . . . . . Este boicoteo dijo Falla se ha Prestar me¡ores servicios Y que pres� la muruc1pelidad, y en qué extendido a varios paises de éstos sean auto financiables, es medida el presupuesto constituye Europa, Suecia, Noruega, una . d_e las metas del Conce)o un instrumento de programación Holanda, Dinamarca, CbecosloMun1c1pal de San Salvador, segun de las a_c,tividades municipales. vaquia y otros. Unicamente se informó ayer. . Tamb1en se trata de establecer Alemania Federal se ha abstenido· Para el caso, se realiza una el costo de los servicios que la de sumarse a la acción boicoacu�1osa . revisión _de la ad· Alcaldla presta a la comunidad teadora. m1rustrac1ón 
.�

nanc1e� de la como alumbrado público, ornato y Alcaldía, pa:a d�tenmnar. el gra- recreación, saneamiento amdo de consistencl8 que tiene . la bienlal, seguridad policiaca, 
economla mu�c1pal en. rela�tón cementerios, etc.; los ingresos que con las necesidades operall�as provienen de tales servicios y las actuale;;, y las de expansión utilidades o pérdidas que producen 

• futw-as . estos serv1c1os. 
Este estudio, se dijo, permitirá El estudio trata de establecer 

proponer ajustes o variaciones a además, la eficacia de la or
efecto _de agilizar el sum1rustro de ganización y funcionamiento del 
serv1c1os, volverlos más eficientes área financiera y detectar áreas 

• y dirigirlos hacia una situación de criticas de la Administración 
aut�financiamiento. Financiera, para arribar a co� 

Este estudio de la ad- clusiones y proponer recome11-
ministración financiera municipal daciones encaminadas a superar o 
permitirá conocer el grado de corregir tales limitaciores. 
financiabilidad de los servicios que 

Actualizan Conocimientos 
Sobre Educación Estética 

Actualizar conocimientos de los 
docentes sobre aspectos de loo; 
programas de Educación Estética 

• y despertar inquietudes sobre mé
todoo; modernos de enseñanza, son 
algunos de los objetivos del 
Seminario de Perfeccionamiento 
para Profesores de la materia. 

Este "Seminario Taller" se 
realizará en el Instituto Nacional 
General "Francisco Morazán"', 
del 17 al 28 de enero. 

Se comentó que los programas 
de Educación Estética vigentes 
desde 1967 resultaron poco prác
ticos por la amplitud de sus co11-
tenidos, poca practicidad de las 
actividadees y otros. Al ill
tensi!icarse las protestas de los 
maestros por estos �rectos, el 

Ministerio suspendió tem
poralmente su aplicación, mie11-
tras se procedf.a a una revisión. 

Realizada la revisión, se agregó, 
el nuevo programa P."':ª cada año, 
ha sido bien recibido por los 
maestros, "por estar apegados a 
los intereses de los ciudadanos en 
formación". 

Sin embargo, se dijo, por con
tener estos programas algunos 
aspectos novedosos, se exige una 
actualización de los docentes, as! 
como colaborar con ellos en la ela
boración de Gulas de Desarrollo de 
éstos y por ello, es que se ha or
ganizado el Seminario Taller de 
Perfeccionamiento para los pro
fesores que laboran en la asig
natura de Educación Estética. 

PROPUESTA COLOMBIANA 
DE CAPA CAlDA 

Destacóse que no hay ambiente 
favorable para hacer caso a la 
propuesta del Presidente de 
Colombia López Micbelsen, hecha 
saber al mandatario brasileilo 
Ernesto Geisel, de provocar una 
junta en la Organización Inter
nacional del Café, en Londres, 

-Favor pase a la P.ig. 34. 

Hoy se Reúnen Jefes 

del Estado Mayor 
Hoy a las diez de la mañana en el 

sector fronterizo del Amatillo, en el 
lado hondureilo, se retinen los jefes 
del Estado Mayor de los Ejércitos 
de El Salvador y Honduras para 
analizar el estado actual de las 
negociaciones entre los dos paises. 

Por El Salvador la delegación 
estará encabezada por el general 
Armando Leonidas Rojas secunda
dos por los coroneles Colombani, 
Meléndez, Larios Guerra, Linares 
Núñez y otros colaboradores. 

Es la primera ocasión en que los 
nuevos jefes militares de Ho11-
duras, nombrados en la Orden 
General del 31 de diciembre, 
concurren a una reunión de esta 
natt•raleza. Por otra parte se dijo 
que también es la primera vez que 
una reunión de esta naturaleza se 
realiza en territorio hondureño. 
Las anteriores han sido en terri
torio salvadoreilo. 

.. 

• 
NO RESPETAN "RESERVADO". En el eataclonamlento del Aeropuerto de Ropango hay un 

eipeclal reservado para IOI automóvllea de '°' representante• de IOI dlariOI. Por falta de 

vigilancia ese "reservado" ya no ea re1petado, como lo demueltran los autos P-BZOOll, P-f2Z58, P-

1%450 y C-13113 ocupando ese 1ltlo. (Poto de Pellate Zambrano). 

VIAJEROS NORTEAMERICANOS. Miembro• de la Po1t
Convención norteamericana de la "Conferencia Conjunta de 
Convenciones Médicas", organizada y atendida por el Buró, 
hicieron un viaje en el antiguo ferrocarril de 1892, entre Ar
menia y Sonsonate. La sellora Alice de Whittington (primer 
plano) calificó el viaje !1e una "jornada sentimental". Su padre 
trabajó también mu.chas at\os en los ferrocarriles nor
teamericanos y dijo sentir nostalgia al escuchar el pito de la 
antigua máquina. 

Protección para las Cataratas 
Piden Vecinos de Panchimalco 

La oportunidad de analizar con 
ingenieros de ANDA sobre el 
proyectado desarrollo turlstico en 
Panchimalco, solicitan los 
müembros del Comitté Pro 
Defensa de las Aguas de Pan
chimalco. 

Vecinos se presentaron a nuestra 
redacción pera reiterar sus 
temores de que las Cataratas de 
Panchimal.co desaparezcan para 
dar paso a la ANDA de utilizar 
dichas aguas. Manifestaron que 
empleados de la ANDA estan 
procediendo ya a la colocación de 
tuber!as entre las cataratas y loo; 
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Cataratas. 

LOQ EDICE 
LA ANDA 

Consultada la ANDA sobre la si
tuación planteada por loo; vecinos 
de Panchimalco, Rigoberto Cor
nejo, Jefe de Relaciones Pllblicas 
aseguró que "La ANDA no pre
tende causar dallo a la población 
de Panchimalco, muy por el 
contrario se le dará un mayor 
impulso a su desarrollo con las 
inversiones que proyecta la 
Administración''. 

-Favor pase a la Pjg!66. 

Presidente Oduber de C. Rica 
En Inauguración de INJIBOA 

El Lic. Daniel Oduber QuirÓS, 
Presidente de Costa Rica, estará 
presente como invitado especial en 
la inauguración del Ingenio Ce11-
tral Azucarero Jiboa ([NJIBOA), 
que se llevará a cabo el 14, cuya 
ceremonia que será presidida por 
el Presidente Molina. 

Tal como se habla anunciado 
-dijeron en Casa Presidencial-• 

los trabajos relacionados con esa 
obra marcharon al ritmo previsto, 
a fin de ponerla en funcionamiento 
en la zafra de este año. 

Se afinnó que en Ja zafra de este 
año, el lngeruo Jiboa procesará 400 
mil toneladas, es decir que pro
ducirá 125 toreladas de anlcar re
finada diariamente, además de 250 
toneladas de anlcar cruda. 

Obra de su Gobiemo Analiza 
Molino al Visitar Oficinas 

El Presidente Molina continuó 
ayer sus visitas a las oficinas 
públicas donde departió con jefes y 
empleados de esas dependencias 
gubernamentales. 

El Mandatario hizo un análisis 
de la actual situación nacional, 
rememoró lo logrado en los 54 
meses que lleva en el régimen y los 
excitó a redoblar entusiasmos para 
mayor actividad en los cinco 
meses y medio que aún le quedan a 
esta administración presidencial. 

El Mandatario reiteró que se ha 
laborado con definición, decisión y 
firmeza en pro del progreso ill
tegral del país, especialmente para 
beneficio de las clases meneo; fa
vorecidas especialmente al 

campesinado. Citó como prin
cipales logra; el Fondo Social para 
Ja Vivienda, el Fondo de Finan
ciamiento y Garantla para la 
Pequeila Empresa <FIGAPE>, el 
Instituto Salvadoreilo de Trans
formación Agraria !ISTAJ, el 
Banco de Fomento Agropewario y 
el Instituto acional de Pensiones 
de loo; Empleados Pllblicos 
< INPEP), la Central Hidroeléc
trica de Cerrón Grande, la Planta 
Geotérmica de At&lachapén, las 
ampliaciones del Puerto de Aca
Jutla, el Ingenio Central Azucarero 
Jiboa, la Terminal Aérea Inter
nacional "CUzcalUn", autopista&, 

-Favor pue a la P6l(. M. 


